

## Monreal asegura que las Reformas Judiciales reforzarán la Justicia en México



El diputado **Ricardo Monreal**, figura clave del grupo de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política, está en el centro de un importante cambio en el sistema judicial mexicano. Recientemente, se publicó en el Diario Oficial de la Federación un decreto que establece la inimpugnabilidad de ciertas reformas a la Constitución, lo que reafirma que nuestra Carta Magna es la máxima autoridad en el país. Monreal no ha dudado en afirmar que esto significa que “ninguna instancia ni persona está por encima del mandato popular”.

A través de sus redes sociales, Monreal compartió su entusiasmo por lo que considera un avance hacia un Estado de derecho más fuerte. Explicó que con la modificación de los artículos 105 y 107 de la Constitución, hecha por el “Constituyente Permanente” — que somos todos los que formamos el Congreso—, se establece un nuevo marco que ya es ley y que debe ser respetado por todos.

<https://mayacomunicacion.com.mx/monreal-asegura-que-las-reformas-judiciales-reforzaran-la-justicia-en-mexico/>